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T e i l n e h m e r v e r z e i c h n i s  
 
Gremium: Ausschuss Schule, Kultur & Sport   
    
Sitzungstag: 30.09.2014 Sitzungs-Nr.: 3 
    
Vorsitzender: Herr Hase   
 
 
    Teilnehmer anwesend von Top - Top es fehlten 
   entschuldigt unentschuldigt 
          Frau Benzien, Carsta x a - f   
Frau Schmülling, Beate     
Frau Schulz, Sylvia  x a - f   
Frau Mau, Gudrun     
Herr Opitz, Dieter   x  
Herr Wrankmore, Hartwig x a - f   
Herr Kowallek, Frank x a - f   
Frau Kryzak, Hannelore     
Herr Hase, Michael x a - f   
Herr Kahl, Steffen     
 
 
 
 
Teilnehmer der Verwaltung: Frau Heimke 
    Frau Becker 
 
Gäste:    Frau Hansen, Kita-Leiterin der neuen Kindertagesstätte am 

Prahmer Berg 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Tagesordnung: 
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a) Eröffnung der Sitzung 
b) Feststellung der Rechtmäßigkeit der Einladung, der Anwesenheit und  

der Beschlussfähigkeit 
c) Billigung der Niederschrift der 2. Ausschusssitzung vom 02.09.2014 
d) Anträge auf Änderung der Tagesordnung 
e) Abwicklung der Tagesordnungspunkte 
 
 TOP 1 Einwohnerfragestunde 
 TOP 2 Stand Kita-Neubau 
 TOP 3 Vorstellung der neuen Kita Leiterin - Frau Hansen  
 TOP 4 Sporthallennutzung während der Ferien 
 TOP 5 Informationen aus dem Bereich Schulverwaltung und Kindertages- 
  einrichtung 
 TOP 6 Informationen aus dem Bereich Kultur und Sport 
 TOP 7 Festlegung der Beratungsorte für die nächsten Ausschusssitzungen  
 TOP 8 Anfragen und Informationen 
 
f) Schließung der Sitzung 
 
 
zu a)  
Herr Hase, Ausschussvorsitzender, eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden. 
 
 
zu b) 
Die Einladung ist ordnungsgemäß erfolgt. Die Anwesenheit ist im Teilnehmerverzeichnis 
erfasst. Die Beschlussfähigkeit ist gegeben. 
 
 
zu c) 
Billigung der Niederschrift der 2. Ausschusssitzung vom 02.09.2014 
Abstimmungsergebnis: 4 Ja-Stimmen 0 Nein-Stimmen 1 Enthaltung 
 
 
zu d) 
Anträge zur Änderung der Tagesordnung liegen nicht vor. 
Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 
 
 
zu e) 
zu TOP 1 
keine Anfragen 
 
 
 
 
 
zu TOP 2 
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Frau Heimke informiert zum Stand des Kita-Neubaus am Prahmer Berg, dass zurzeit die 
Dämmung, die Heizleitungen und anschließend der Estrich verlegt werden. Gegenwärtig findet 
gemeinsam mit der Leiterin Frau Hansen die Bemusterung der Fußbodenbeläge, der Fliesen, 
Lampen, Wandfarben etc. statt. Am kommenden Dienstag ist die Submission für die 
Außenanlagen und die Ausstattung. 
Es ist eine sehr enge Terminkette einzuhalten, da die Fördermittel bis zum 31.12.2014 
abzurufen sind. 
 
Auf die Nachfrage zur veränderten Dachdämmung und damit eine mögliche Bauverzögerung 
antwortet Frau Heimke, dass sie sich dazu erst mit dem Architekten und Herrn Wiese 
abstimmen muss. Konkrete Aussagen dazu werden im Hauptausschuss getroffen. 
 
 
zu TOP 3 
Frau Hansen stellt sich vor und legt das Konzept sowie die weitere Planung für die neue Kita 
dar.  
 
 
zu TOP 4 
Nach Rücksprache mit der Schulleiterin der Stadtschule am Mühlenteich hinsichtlich der 
Sporthallennutzung während der Ferien teilt Frau Heimke mit, dass sich die Umsetzung 
schwierig gestaltet. Die Grundreinigung, die Inanspruchnahme des Urlaubs sowie die 
Abgeltung von Mehrstunden lassen sich nur in der Ferienzeit realisieren.  
Sonderregelungen bei bevorstehenden wichtigen Wettkampfveranstaltungen wurden auf 
Antrag in der Vergangenheit bereits genehmigt.  
 
Die Ausschussmitglieder bitten Frau Becker, die Vereine über das Ergebnis zu informieren. 
 
 
zu TOP 5 
Im Ergebnis der Teilnahme an der Schulkonferenz in der Stadtschule am Mühlenteich wertet 
Frau Heimke aus, dass der Neubau einer Kleinsportanlage für die Schule dringend notwendig 
ist. In der Grundschule ist es gesetzlich nicht möglich, Doppelstunden zu erteilen. Mit dem 
neuen Schuljahr wurden die Vorgaben für die Leistungsbewertung, insbesondere im Bereich 
Leichtathletik, so hoch angesetzt, dass kaum ein Schüler die Note 1 erreichen kann. Da der 
Weg zum Sportplatz in der Parkstraße zuviel Zeit in Anspruch nimmt und dann kaum noch 
Unterrichtszeit bliebe, muss an diesem Standort zeitnah eine Lösung geschaffen werden. 
Gegenwärtig wird der Schulhof mit neuen Außenspielgeräten gestaltet, wo neben 
Spendengeldern auch die im Haushalt 2014 festgeschriebenen Mittel zum Einsatz kommen. 
 
Die Stadtschule am Mühlenteich feiert im Oktober 2015 ihren 180. Geburtstag. 
 
In der Kindertagesstätte Regenbogenland gibt es nach wie vor Probleme mit der 
Platzkapazität. Es wird am Freitag eine Begehung mit dem FD Jugend des Landkreises 
Ludwigslust Parchim geben, um Lösungen zu finden, mit welcher Kinderzahl zukünftig die 
Betriebserlaubnis erteilt wird und wie viele Kindergartengruppen mit in die neue Einrichtung 
wechseln müssen, um in der Kita Regenbogenland eine Annäherung an die erforderlichen 
Standards erreichen zu können. 
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zu TOP 6 
Frau Becker informiert über den Stand der Vorbereitungen zum bevorstehenden Pokalspiel 
Hagenower SV gegen den FC Hansa Rostock am 11.10.2014. 
 
 
zu TOP 7 
Festlegung: Die nächste Ausschusssitzung am 18.11.2014 findet in der Regionalen Schule 
„Prof. Dr. Friedrich Heincke“ statt. 
 
 
zu TOP 8 
keine 
 
 
 
zu f) 
Herr Hase beendet um 20:10 Uhr die Ausschusssitzung. 


